



LOS PEQUEÑOS SON VELADOS DESDE AYER EN LA PARROQUIA CRISTO REY DE VALDIVIA.

Hoy realizan funerales de los 2 pequeños que fallecieron en fatal incendio en Valdivia

SML. Los cuerpos de los niños fueron entregados este martes a su familia. Ceremonia será en el Cementerio Municipal N°2.

Walter Ávila González
walter.avila@australvaldivia.cl

Durante esta jornada se realizarán los funerales de los mellizos Isidora Ignacia y Tomás Andrés Gómez Guíñez (5 años), quienes fallecieron el pasado 27 de julio a consecuencia de un incendio que destruyó su vivienda ubicada en la calle Baltazar Mejías (con pasaje Tres), en la Villa Padre Hurtado, en Valdivia.

Según antecedentes publicados por la familia, la ceremonia de despedida se llevará a cabo hoy a partir de las 14 horas en el Cementerio Municipal N°2 de Valdivia, después de un responso que se realizará a las 12:15 en la parroquia Cristo Rey, ubicada en René Schneider.

En esta misma iglesia, son velados desde ayer los restos de los hermanos, quienes eran alumnos de kinder en la Escuela Chile de Valdivia.

Hasta el lugar llegaron familiares, autoridades, vecinos del sector donde habitaban, y también mucha gente de la comunidad valdiviana, entre ellos representantes de la escuela a la que asistían los menores.

Cabe recordar que si bien el incendio y muerte de los niños fue durante la madrugada del domingo 27 de julio, recién el martes 5 de agosto fueron entregados los cuerpos a la madre.

Al respecto, el director regional del Servicio Médico Legal, Hans Lungenstrass, explicó que “la semana pasada enviamos unos exámenes biométricos dactilares de los niños y también su familia hasta Concepción, para que pudieran corroborar sus identidades y parentesco. Bueno, los resultados de estos exámenes llegaron la tarde de este lunes a Valdivia, situación que fue comunicada a la familia, pero en ese momento la madre se encontraba en Santiago, donde se encuentran internadas por quemaduras graves sus dos hijas mayores. Ella llegó ayer (martes) y los restos fueron entregados a ella para que pudieran realizar el velorio y posteriores funerales”.

INCENDIO

Además de los mellizos, durante el siniestro fallecieron la abuela (Luisa Albertina Álvarez González) y tía (Johana Guíñez Álvarez) de los menores, siendo sus restos sepultados la semana pasada.

También hubo cuatro personas lesionadas por quemaduras a la piel y respiratorias. Los casos más complejos son de las hermanas mayores de los mellizos, las que fueron trasladadas hasta la región Metropolitana para seguir su proceso de recuperación.

En el caso del tío de los menores, se mantiene internado

en el Hospital Base de Valdivia, fuera de riesgo vital; mientras que la madre de las víctimas fatales, a pesar de las quemaduras que sufrió en brazos y rostro, fue dada de alta el mismo 27 de julio.

En el siniestro también hubo otras tres viviendas afectadas: dos de ellas con daño mayor; mientras que la tercera tuvo daños menores. Además cinco personas resultaron damnificadas y otras seis, afectadas por la situación.

DELEGADO

El delegado presidencial, Jorg Alvia, sostuvo que “lamentamos profundamente los hechos que afectaron a las familias y que lamentablemente además, cobró la vida de cuatro personas, entre ellos, los dos pequeños mellizos. Desde el primer momento, le solicito a los equipos sociales de la delegación, tomar contacto con las familias y apoyar con lo que esté dentro de nuestra competencias. Es así, que junto a la Unidad Regional de Atención a Víctimas y Testigos, hemos logrado costear los gastos funerarios, que sabemos son un apoyo para el terrible momento que está pasando esta familia. De todas maneras, el equipo social sigue en contacto con la familia para continuar haciendo gestiones y apoyándolos en este duro momento”. **CS**